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— BASTIA —

E
SISTE UN PROBLEMA ‘ROM’
nella nostra città dopo che se n’è oc-
cupato il consiglio comunale e la

giunta ha preannunciato nuove iniziative?
Stando alle iniziative del coordinatore di
Forza Italia Francesco Fratellini il proble-
ma nelle ultime settimane si è addirittura
aggravato. Tanto che ieri ha lanciato un
nuovo allarme per sottolineare che si è di
fronte ad un’emergenza sanitaria. Oggetto
della denuncia il parcheggio
della nuova area industriale,
dove a più riprese hanno so-
stato carovane dei nomadi.
«A nulla sono servite le se-
gnalazioni che il nostro
gruppo ha fatto all’assessore
Tabarrini a fine marzo. Pas-
sati alcuni mesi — ricorda
Fratellini — e persistendo l’uso di quel par-
cheggio da parte dei nomadi nonostante gli
annunciati “giri di vite” dell’amministra-
zione comunale, la situazione è peggiorata
giorno per giorno. A questo punto ho pen-
sato di rivolgermi all’Asl n. 2 Servizio Igie-
ne e sanità pubblica” segnalando con un
fax il 7 giugno scorso il grave stato
dell’area. Non avendo avuto alcun riscon-
tro, se non la constatazione che la situazio-
ne era in progressivo peggioramento anche
a causa del caldo estivo, il 10 luglio — sotto-
linea il coordinatore di Forza Italia — ho
segnalato la questione al “Noe” (Nucleo
Operativo Ecologico dei Carabinieri), spe-
rando in un loro intervento. Ieri, dopo la
partenza delle “solite” carovane, circa ven-

ti, non ho potuto fare a meno di chiedere
l’intervento della locale stazione dei Carabi-
nieri che, giunta sul posto ha raccolto anco-
ra una volta la segnalazione fatta da me e
dal consigliere Mantovani».

LA SITUAZIONE, secondo Fratellini, è
insostenibile, il fossato a cielo aperto limi-
trofo al parcheggio è ormai diventato una
discarica, che emana cattivi odori per la pu-
trefazione dei rifiuti. «Nelle vicinanze della
cabina elettrica — conclude Fratellini — ri-

sulta depositato anche del ce-
mento-amianto, sicuramente
almeno questo non per inizia-
tiva dei nomadi, ma comun-
que si deve intervenire per la
sua rimozione insieme alla
montagna di rifiuti maleodo-
ranti e in decomposizione».

Non è il caso di creare ulteriori allarmismi,
secondo l’assessore comunale Andrea Tab-
barini che getta acqua sul fuoco spiegando
che i rom sono arrivati «a Bastia alle 20 del
16 luglio, sono stati identificati dai vigili ur-
bani che, secondo le norme vigenti, hanno
intimato loro di ripartire entro le successi-
ve 24 ore. Sono ripartiti, infatti, alle 19,45
del 17 luglio, nei termini prescritti dalla po-
lizia municipale». Quanto alla pulizia del
parcheggio e del fossato in questione l’inter-
vento è già iniziato ieri mattina ad opera de-
gli operai comunali e quelli della Gesenu, e
sarà portato a termine nelle prossime ore
sotto la diretta responsabilità del dirigente
comunale dei lavori pubblici.

m.s.

«Zingari a Bastia
E’ allarme»

Fi denuncia: «Emergenza sanitaria»

— BASTIA —

SCENDE IN CAMPO a difesa del sindaco Lom-
bardi il segretario Ds Erigo Pecci per respingere gli
attacchi delle opposizioni e per difendere il piano
di recupero dell’area ex Giontella. Se il problema
è il polo scolastico, sostiene Pecci, una risposta ar-
riverà con il piano di recupero dell’area Franchi,
mentre sull’ex Giontella gli interventi previsti per
la sanità, compresa una nuova farmacia comunale,
il verde attrezzato ed una viabilità adeguata alle ne-
cessità sono le risposte che si attendono i cittadini.
«Il piano di recupero – sottolinea il segretario Ds
— garantisce il mantenimento del sito storico in-
dustriale dell’ex tabacchificio, con particolare at-
tenzione al restauro dei suoi beni artistici, come
affreschi e mosaici. Ogni ulteriore passo avverrà
interpellando tutti i bastioli affinché ogni iniziativa
sia volta a migliorare le condizioni di vita della citta-
dinanza come unico ed esclusivo interesse».

— ASSISI —

IL SINDACO CLAUDIO RICCI, che
ha coordinato l’incontro delle «Città
Patrimonio Mondiale Unesco» (41
luoghi), svoltosi di recente a
Comacchio, è stato confermato alla
prima vice presidenza dell’associazione.
Vi hanno preso parte i sindaci o loro
delegati referenti dei siti italiani che
hanno anche confermato Gaetano
Sateriale, sindaco di Ferrara, alla
presidenza; il nuovo consiglio direttivo
include inoltre le città di Tivoli
(seconda vice presidenza), Firenze,
Noto, Andria, Urbino, Verona e

Vicenza.

L’ASSEMBLEA ha anche approvato i
progetti da poter
finanziare con la «Legge
Speciale per i Siti
Unesco» (n. 77 del 2006)
promossa in particolare
dal Comune di Assisi (sin
dal 2002), in virtù della
quale si stanno
assegnando i primi 50.000 euro (risorse

2006) per ogni città da destinare a studi

e ricerche inerenti il Piano di gestione e

l’urbanistica.

SI PREVEDE di attivare la nuova
edizione della rivista Siti (15.000 copie

a numero entro il 2008);
una «Mostra fotografica
itinerante»; nuove
pubblicazioni, fra cui
anche una «Guida del
Patrimonio Mondiale»
destinata ai ragazzi; una
trasmissione televisiva

(Raitre) condotta da Patrizio Roversi;
un «pacchetto turistico» per visitare i
siti Unesco; l’aggiornamento del
portale internet; la partecipazione a
fiere.

— TODI —

NON È ANCORA tempo
di ferie per il massimo
consesso cittadino. Il Con-
siglio comunale tornerà a
riunirsi venerdì 27, una se-
duta che lascia già presagi-
re una presenza di pubbli-
co almeno pari, se non su-
periore, alla precedente, la
prima della nuova ammi-
nistrazione. All’ordine
del giorno le nomine dei
rappresentanti del Comu-
ne nei consigli di ammini-
strazione dei vari enti pub-
blici, dalll’Etab «La Con-
solazione», oggi presiedu-
ta da Paolo Ferracchiati,
alla Veralli Cortesi, il cui
attuale presidente è l’avvo-
cato Enrico Marconi. Ma
quello che terrà banco sa-
rà ancora la nomina del
presidente del Consiglio,
il giovane socialista Floria-
no Pizzichini, eletto con i
voti del centrodestra. Pur
avendo la consapevolezza
di questo dato politico,
che lo stesso Pizzichini ha
definito «grave», il neopre-
sidente è tranquillo e de-
terminato a ricoprire que-
sto ruolo super partes:

«L’ULIVO non ha lascia-
to scelta — afferma — im-
ponendo un diessino. Il
centrodestra aveva fatto
chiaramente intendere
che, se non fosse stata
avanzata la candidatura di
un moderato, avrebbe elet-
to con propri voti Claudio
Serafini (Udc)». Le tensio-
ni nel centrosinistra sem-
brano essersi allentate, ma
non è ancora chiaro se Uli-
vo e Rc convergeranno
all’unanimità su Pizzichi-
ni. Intanto il giovane so-
cialista ha rimesso l’incari-
co di segretario del parti-
to.

Susi Felceti

T O D I

Nuova seduta
del Consiglio

PROGRAMMI
E’ prevista

una trasmissione
condotta

da patrizio Roversi

— TODI —

LA CACCIA nell’arte e nella
letteratura europea, questo uno
degli argomenti che verranno
trattati nel meeting di «Zefiro»
(edizione 2007-2008) organizza-
to dal club della Palomba, nella
prima sessione del 15 dicembre,
che si terrà aTodi, nella sede del
Consiglio comunale. Nel corso
della conferenza stampa, che si
è svolta nei giorni scorsi nella sa-
la Biblioteca della Provincia di
Perugia, per presentare il pro-

gramma del progetto «Zefiro»,
il presidente del club della Pa-
lomba Antonio Pinotti ha fatto
appello ai rappresentanti delle
istituzioni pubbliche e agli spon-
sor privati affinchè vogliano
confermare per la nuova edizio-
ne di «Zefiro» i contributi già
concessi per le precedenti edi-

zioni. Per questo Pinotti ha an-
nunciato che a breve partirà una
campagna per l’acquisizione dei
finanziamenti pubblici e priva-
ti.

IL PROGETTO Zefiro
quest’anno porterà tra i banchi
di scuola un dibattito tra i più at-

tuali: quello dell’acqua e dell’uti-
lizzo consapevole. Il tema del
concorso è destinato a tutte le
scuole dell’Umbria ed è patroci-
nato dall’Ufficio scolastico re-
gionale. «Il progetto Zefiro —
ha ribadito il sindaco di Todi
Antonino Ruggiano — è un
esempio di come, attraverso un
impegno serio e continuo nel
tempo si possono ottenere risul-
tati di eccellenza». Ora dunque
non resta che aspettare gli spon-
sor.

S.A.

FRATELLINI
«Nessun intervento

né dall’Asl 2
né dal Comune

in quel parcheggio»

Città patrimonio mondiale dell’Unesco, Claudio Ricci è vicepresidente

TODI CLUB DELLA PALOMBA

«Zefiro» apre il dibattito
e cerca sponsor

IL CONDUTTORE
Patrizio Roversi

Pecci (Ds): «Ex Giontella
Piano da difendere»


